

Die Erinnerung ist ein Fenster,
durch das ich dich sehe,
wann immer ich will.

careum

Careum
Bildungszentrum

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Studierenden

Stefan Strobl

Mit ihm verlieren wir einen sehr geschätzten und liebenswürdigen Studierenden. Wir haben Stefan Strobl während der gemeinsamen Ausbildungszeit als wertvollen und engagierten Menschen kennengelernt und werden ihn in unserem Bildungszentrum sehr vermissen.

Den Angehörigen und Freunden entbieten wir unser herzlichstes Beileid.

Careum Bildungszentrum
Die Geschäftsleitung